



Ferienplausch Kirchberg 2023

Posted on 9. Juli 2023

Wie schon letztes Jahr wird der Funkverein Iddaburg auch dieses Jahr wieder ein Atelier am Ferienplausch Kirchberg anbieten. Dieses findet am Mittwoch, 18. Oktober statt.

Unter dem Motto „Amateur- und CB-Funk erleben“ werden wir den Jugendlichen verschiedene Arten von Funktechnik zeigen, spielerisch den Funkverkehr üben und mit etwas Glück und dank Sprechbewilligung vom Bakom auch Verbindungen über unsere Landesgrenzen hinweg herstellen.

Wir freuen uns schon jetzt auf eine rege Teilnahme.

[Link zum Ferienplausch Kirchberg](#)

